

Im wilden Müll finden sich auch Gießkannen

Schwabo
07.06.19

Enztal-Gymnasium | Umweltputz-Aktion des Seminarkurses / Verwarnungsgeld beläuft sich auf 15 bis 35 Euro

»Bad Wildbad putzt!« war das Motto eines Projektes, das der Seminarkurs 2018/2019 des Enztal-Gymnasiums Bad Wildbad in Kooperation mit der Stadt Bad Wildbad und mit dem Abfallwirtschaftsbetrieb des Landkreises Calw realisiert hat.

■ Von Heinz Ziegelbauer

Bad Wildbad. Unterstützung bei der Aktion »Bad Wildbad putzt!« gab es auch von einigen Lehrern, Eltern, von Freunden des Enztal-Gymnasiums und von Bürgern der Stadt. Dazu trafen sich die Teilnehmer auf der Terrasse der Trinkhalle, um sich in Gruppen einteilen zu lassen und sich mit Handschuhen, mit Müllsäcken und zum Teil auch mit Greifzangen auszustatten.

Mit dem Fahrrad auf dem Radweg von Neuenbürg nach Wildbad gekommen war zum Start der Aktion Schulleiter Michael Lang. Mit dabei waren auch Studienrat Benjamin Köhl als Begleiter des Seminarkurses, Oberstudienrätin Franziska Krickl, Pfarrer Gottfried Löffler mit Ehefrau Esther und als ältester Helfer Ernst Georg Kieburg mit seinen fast 79 Jahren, der am Vorabend auch noch am Stäffeleslauf zum Sommerberg teilgenommen hatte.

In drei Gruppen unterwegs



Die Teilnehmer der Aktion »Bad Wildbad putzt!« vor dem Start auf der Treppe vom Kurnpark zur Trinkhalle

Foto: Ziegelbauer